



PORSCHE

Information presse

15 janvier 2019

Nomination au sein du Département Presse et Relations Publiques de Porsche France

Fayçal Elasri nommé Chef du Département Presse et Relations Publiques de Porsche France

Asnières-sur-Seine. À compter du 15 janvier 2019, Fayçal Elasri (40 ans) rejoint Porsche France en qualité de Chef du Département Presse et Relations Publiques. A ce titre, il reportera directement à Marc Meurer, Directeur Général de Porsche France.

Fayçal Elasri est ingénieur diplômé de l'ESTACA et d'un Mastère en Marketing HEC Paris. Il a débuté sa carrière chez Audi France en 2003 en tant que Chef de Produit avant de devenir Chef de District Vente en 2007 pour la Région Est, puis Chef du Service Promotion des Ventes. Il est ensuite nommé chez SEAT France en 2013, d'abord comme Chef du Service Produit puis comme Chef du Service Communication Marketing. Enfin, en 2017, il prend la tête du Département Presse et Relations Publiques d'Audi France, poste qu'il occupait jusqu'à présent.

Fayçal Elasri prend ainsi la succession de Dominik Gruber, nommé au poste de Directeur Marketing et Expérience Client de Porsche France depuis le 1^{er} juillet 2018. Michaël Martinez, en qualité de Chargé de Relations Presse et Relations Publiques depuis deux ans au sein de Porsche France, reportera désormais à Fayçal Elasri.

